



## 15ème législature

<b>Question N° : 44284</b>	<b>De Mme Corinne Vignon</b> ( La République en Marche - Haute-Garonne )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Solidarités et santé		<b>Ministère attributaire</b> > Santé et prévention
<b>Rubrique</b> > sang et organes humains	<b>Tête d'analyse</b> > Stocks faibles de poches de sang en France	<b>Analyse</b> > Stocks faibles de poches de sang en France.
Question publiée au JO le : <b>15/02/2022</b> Date de changement d'attribution : <b>21/05/2022</b> Question retirée le : <b>21/06/2022</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

Mme Corinne Vignon attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur les stocks de sang de l'Établissement français du sang (EFS). À travers un « bulletin d'urgence vitale », l'EFS a fait savoir que le niveau des réserves de sang était en dessous du seuil de sécurité. Même si un appel au don du sang est régulièrement lancé, aujourd'hui la situation est critique. Il manque 30 000 poches de sang. Si aucune d'entre elle n'a jamais manqué en France pour soigner des patients, l'EFS tire depuis plusieurs jours la sonnette d'alarme quant aux réserves trop faibles. Cette situation résulte des restrictions liées à la pandémie, qui ont impacté les différentes collectes. Depuis deux ans, elles sont annulées dans les entreprises ou les universités, privant ainsi l'EFS d'un nombre important de donneurs. Aussi, elle souhaiterait savoir ce qu'entend faire le Gouvernement pour inciter les Français à faire ce geste solidaire qu'est de donner son sang.